Poste de coordonnateur communautaire à contrat: oui Poste d'infirmière diplômée à la mission: oui

Les possibilités de trouver un emploi rémunéré sont très rares à Rabat pour les conjoints du personnel canadien.

Mis à part les postes d'infirmière et de coordonnateur communautaire à la mission, l'ACDI offre parfois des contrats à des conjoints possédant les compétences nécesaires.

Il est possible de trouver un emploi de professeur ou de suppléant à la American School, ou encore de surveillant ou d'enseignant suppléant aux écoles de la mission française. Certains conjoints donnent des cours particuliers à domicile (langues, calligraphie, couture, etc.).

Malgré la conclusion récente de l'accord de réciprocité concernant l'emploi, les bons postes demeurent difficiles à trouver.

NIGÉRIA (Lagos)

Accord de réciprocité concernant l'emploi : non

Nombre approximatif de conjoints travaillant à titre d'employés recrutés sur place: 2

Poste de coordonnateur communautaire à contrat: oui Poste d'infirmière diplômée à la mission: oui

Comme il est extrêmement coûteux d'engager et d'équiper du personnel étranger à Lagos, les personnes bénéficiant déjà des avantages sociaux de leur conjoint peuvent en général trouver du travail.

La gamme des employeurs éventuels est large; par conséquent, une liste ne donnerait pas une idée exacte du marché du travail de Lagos. Il existe parfois quelques possibilités (travail de secrétaire et de commis notamment) dans les missions diplomatiques, y compris la nôtre. Les écoles internationales engagent fréquemment des enseignants qualifiées dans des postes à temps partiel et de suppléance.

SÉNÉGAL (Dakar)

Accord de réciprocité concernant l'emploi : non

Nombre approximatif de conjoints travaillant à titre d'employés recrutés sur place: 0

Poste de coordonnateur communautaire à contrat: oui Poste d'infirmière diplômée à la mission: non

Il est nécessaire de posséder un permis de travail pour obtenir un emploi au Sénégal. Les perspectives sont limitées pour les professionnels (médecins, enseignants, infirmières, etc.). Il était possible autrefois de trouver du travail comme secrétaire dans les organismes internationaux, les ambassades ou les